

Laurence Picard nouvelle Directrice générale adjointe du Centre Baclesse

Caen, le 31 mars 2022

Le 1^{er} avril 2022, Laurence Picard succède à Jean-Luc Hamon au poste de Directeur général adjoint.

Après presque 8 années au Centre Baclesse, Jean-Luc Hamon fera valoir ses droits à la retraite en juillet 2022. Il reste chargé de mission au sein de l'établissement pour un passage de flambeau avec Laurence Picard. Parmi les grands projets menés par M. Hamon, on retiendra la vaste entreprise de modernisation du Centre à travers d'importants travaux de rénovation (programme O'zen, imagerie médicale, cuisine centrale, etc.).

Pharmacien hospitalier de formation, Laurence Picard a effectué l'ensemble de sa carrière en Normandie, dans le secteur public au Centre hospitalier de Cherbourg et dans le secteur privé au sein du groupe Normanni Santé où elle a exercé en tant que Directeur délégué adjoint en charge de la qualité, des autorisations, des relations avec les usagers et de l'unité de stérilisation Normanni Stérilisation.



Après un passage dans l'industrie en tant que Directeur des affaires réglementaires, elle rejoint le Centre François Baclesse en mars 2015 au poste de Directeur qualité gestion des risques. Elle engage l'établissement dans une dynamique de certification européenne et fédère les professionnels autour d'une forte culture qualité. Très attachée aux valeurs du Centre François Baclesse, Laurence Picard secondera le Pr Marc-André Mahé, Directeur général, dans la mise en œuvre du futur projet d'établissement en cours d'élaboration.

« Je sais pouvoir collaborer avec une équipe de Direction engagée et compétente et suis convaincue que la mobilisation de nos savoirs collectifs peut soutenir les ambitions médicales et scientifiques de l'établissement. » indique Laurence Picard.

« Connaissant les qualités professionnelles et humaines de Laurence Picard, je suis heureux de pouvoir compter sur sa très fine connaissance de l'établissement ainsi que sur sa culture qualité pour impulser nos projets d'avenir et fédérer les professionnels autour de nos valeurs d'excellence, d'innovation, d'humanisme et de solidarité » souligne le Pr Marc-André Mahé, Directeur général du Centre François Baclesse.

Contact presse :

Centre François Baclesse

Hermeline DELEPOUVE

Directrice communication, relations internationales et mécénat

Tél : +33(0)2 31 45 40 91 / +33(0)6 99 56 79 84 h.delepouve@baclesse.unicancer.fr

A propos du Centre François Baclesse

Le Centre François Baclesse est l'un des 18 Centres de lutte contre le cancer français. Etablissement de santé privé d'intérêt collectif (ESPIC), membre du réseau Unicancer, le Centre François Baclesse consacre la totalité de son activité de soins au diagnostic et au traitement des cancers. Il assure également une mission de recherche et d'enseignement en cancérologie. Le Centre François Baclesse prend en charge près de 27 300 patients par an, dont 7 345 nouveaux patients. Il compte plus de 1 000 professionnels, dont 137 médecins et chercheurs et accueille environ 600 étudiants des filières médicales et paramédicales par an. Le Centre dispose d'un service de Radiothérapie parmi les 3 plus complets de France en proposant depuis juillet 2018 des traitements par protonthérapie, ainsi que d'une offre en soins de support la plus large au niveau national.

Acteur de service public hospitalier, le Centre François Baclesse ne pratique ni secteur privé, ni dépassement d'honoraires et applique uniquement des tarifs conventionnels. D'utilité publique, il peut recevoir des dons et des legs, en toute exonération fiscale.

Le Centre a été certifié en A par la Haute Autorité de Santé (HAS) en octobre 2019 pour 6 ans, soit le niveau le plus élevé. Il est également le 1^{er} centre français à avoir obtenu en avril 2020 la certification européenne EUSOMA pour son Institut Normand du Sein (INS). Ce label est attribué par la société européenne des spécialistes du cancer du sein (European Society of Breast cancer Specialists).

>> www.baclesse.fr

A propos d'Unicancer

Unicancer est l'unique réseau hospitalier français dédié à 100 % à la lutte contre le cancer et la seule fédération hospitalière nationale dédiée à la cancérologie. Il réunit 18 Centres de lutte contre le cancer (CLCC), établissements de santé privés à but non lucratif, répartis sur 20 sites hospitaliers en France. Les CLCC prennent en charge près de 540 000 patients par an (en court-séjour, HAD et actes externes).

Unicancer est aussi le premier promoteur académique d'essais cliniques en oncologie, à l'échelle européenne, avec 90 essais cliniques actifs promus, près de 6 500 patients inclus, + de 55 000 patients enregistrés dans la base de données ESME.

Reconnu comme leader de la recherche en France, le réseau Unicancer bénéficie d'une réputation mondiale avec la production d'un tiers des publications françaises d'envergure internationale en oncologie (source : étude bibliométrique/ Thomson Reuters). Au total, près de 600 essais cliniques (inclusions ou suivis) sont promus en 2018 par le réseau Unicancer, plus de 15% des patients des CLCC sont inclus dans les essais cliniques et plus de la moitié des PHRC dévolus aux CLCC.

Les 18 CLCC et la direction R&D d'Unicancer sont certifiés ISO 9001:2015 pour leur recherche clinique.

>> www.unicancer.fr